

Voici le dernier numéro de la lettre de l'Union régionale Alsace-Lorraine. En effet, à compter du 1^{er} janvier 2022, nous aurons un territoire géographique plus grand et regrouperons 15 AVF au sein de l'Union régionale Alsace-Lorraine-Champagne-Ardenne. « L'union fait la force » dit l'adage. Elle renforce aussi le dynamisme : trouver un nouvel élan collectif pour répondre aux défis de l'avenir et à notre mission redéfinie en « **mission d'accueil des Nouveaux Arrivants et des personnes en recherche de lien social, pour favoriser la construction et le maintien d'un réseau relationnel** ». Vous pouvez compter sur l'URAVF dans cette mobilisation. Toute l'équipe du bureau régional vous souhaite en cette fin d'année de beaux moments en famille ou entre amis.

Brigitte de Metz Noblat - Présidente

[L'assemblée générale de l'URAVF le 24 septembre 2021 à GERARDMER](#)

Près de 80 personnes se sont retrouvées pour ce temps fort de la vie régionale : de joyeuses retrouvailles sous le soleil vosgien. La réussite de cette journée doit beaucoup à l'excellente organisation et à l'accueil chaleureux de l'équipe de Gérardmer : après l'AG statutaire dans la salle des Armes de l'Hôtel de ville, savoureux déjeuner au restaurant La Jamagne, suivi d'une visite de l'usine textile Garnier- Thiebault ou d'un tour du lac en bateau. La journée s'est terminée par le pot de l'amitié sur les bords du lac. Un beau souvenir.



Journée régionale des Nouveaux Arrivants le 15 octobre à Metz

L'URAVF a proposé aux Nouveaux Arrivants de se retrouver à **Metz** pour une mini-croisière, en bateau électrique, sur la Moselle et une visite de la ville en train touristique : une quarantaine de personnes venues de Colmar, Nancy, Gérardmer, Strasbourg, Pont-à-Mousson et Metz ont répondu à l'invitation. Elles ont ainsi découvert l'histoire et la richesse patrimoniale de l'agglomération messine mais aussi la dimension régionale du réseau des AVF. Une belle expérience à renouveler.



Les journées nationales d'accueil des nouveaux arrivants : les 19-20-21 novembre

Cette année, ni la pandémie ni la météo n'ont empêché les JNA avec des formules diverses de découverte de la ville et d'accueil des nouveaux arrivants : à Colmar, visite guidée puis réception au local AVF en présence d'élus ; à Gérardmer, temps d'accueil dans la salle des Armes de la Mairie ; à Metz, visite guidée suivie d'un pot dans un bar où travaille un nouvel arrivant ; à Nancy, rallye-découverte de la ville et buffet campagnard beaujolais nouveau dans les locaux de l'AVF, à Pont-à-Mousson visite guidée et boisson chaude dans un café de la célèbre place Duroc et à Strasbourg, réception dans les locaux de la CCI le vendredi soir et visite du musée alsacien le samedi.



L'accueil des nouveaux habitants à Nancy et Yutz



Le Maire de la Ville de Nancy a salué les représentantes de l'AVF Nancy présentes à l'Hôtel de ville début octobre lors de l'accueil des nouveaux Nancéiens par la Municipalité : de nombreux contacts suivis d'une vingtaine d'inscriptions dans les semaines suivantes



Festival Renaissance à Bar-le-Duc

Dans le cadre du Festival Renaissance à Bar le Duc, Fabrice Rotenhauser a décoré la vitrine de l'AVF, en collaboration avec l'atelier déco.

Un sujet imposé: le Transi de Ligier Richier (1500-1567).... Bravo l'Artiste !



La recette des Schwowebredele alsaciens



Repos : 1 nuit

Cuisson 10 à 15 minutes à 180 degrés

500g farine, 270g beurre tempéré, 250g sucre semoule, 2 œufs, 150g amande en poudre, 20g cannelle, 1 pincée de sel, zeste d'un citron et 1 oeuf pour la dorure

Pétrir le beurre mou et la farine

Ajoutez œufs, amandes, cannelle et sucre et zeste

Travaillez la pâte jusqu'à obtention d'un mélange homogène et enveloppez avec un film alimentaire

Réservez au frais toute la nuit

Le lendemain préchauffez le four à 180, abaissez la pâte (3à 4 mm d'épaisseur)

Détaillez la pâte avec des emportes pièces différents, disposez sur une tôle graissée ou recouverte d'un papier sulfurisé

Dorez avec l'œuf battu au pinceau passez au four 10 à 15 mn

Passage de relais à l'AVF Colmar



Renouvellement du CA à l'AG du 11 décembre.

Chantal Perrono a passé le relais de la présidence à Dominique Reichert.

Fusion avec la Champagne – Ardenne : AGE du 9 décembre à Reims

Une journée historique : la création de la nouvelle région Alsace-Lorraine-Champagne-Ardenne. Après le temps statutaire de vote en AG extraordinaire, ce fut le moment festif avec champagne dans la très belle villa Demoiselle du domaine Pommery dont nous avons visité les caves.



A l'année prochaine et cap sur le congrès de Nantes (il est encore temps de s'inscrire)